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Membros presentes 

AMBEV Márcio Maran T 
ASSEMAE Márcia Vigoritto S 
CIESP Americana Leandro Zanini  T 
CIESP Jundiaí Roberto Polga (T) 
CIESP Piracicaba Homero Scarso (T) 
CIESP Rio Claro Danusio Diniz T 
DAE Jundiaí Ulisses Nicioli (S) 
DAE Sta Bárbara Diego Rodrigues T 
FEMSA André Ianiceli (S) 
FIESP Anicia Pio (T) 
FUMEP Renato Ferreira (T) 
MAGAL Sérgio Sbroglio (T) 
Miracema Nuodex  André Bertelli T 
PM Rio Claro Roberto Forest S 
RIGESA Fernando Nery T 
SANASA Márcia Trevisan S 
São Martinho João Prudenciatti (T) 
SORIDEMA Marco Rodrigues S 
TECH FILTER Douglas Moraes T 
TECH FILTER Muriel Silva S 
TECH FILTER Jefferson Begga 

 
Membros Ausentes com Justificativa 

CIESP Campinas Mauro Lauro T 
ABCON Cristhofer Alves (T) 
ELEKEIROZ Luiz Marques T 
Consórcio PCJ Alexandre Vilella (S) 
FIESP Anícia Pio T 
São Martinho João Prudentiatti T 
Sindicato Rural 
Jundiaí 

Wilson Bonança (T) 

SEESP Walter Becarri T 
 
 

Membros Ausentes sem justificativa 
AESABESP Maria Cristina 

Cordeiro T 
ALJ Wanderlei Tesser T 
CETESB Jose Ferreira Assis (T) 
DAE Jundiaí Maria Dib T 
PM Campinas Plínio Scher T 

Sifco Edvaldo Armelin (T) 
 

Convidados 
Ambiental Solutions – Paulo Roberto 
TOYOTA – Sheila Sakamoto 
FIBRIA – Priscila Rocha 
 

 
(T) - Titular         (S) Suplente           (R) 
Representante 

     1. Pauta : A pauta e a convocação da 
reunião foram enviadas aos presentes 
por meio de mensagem eletrônica. Após 
a leitura foi aprovada por unanimidade 
2. Abertura, A abertura dos trabalhos 
foi feita pelo Coordenador, Sr. Polga, que 
passou imediatamente aos Assuntos a 
deliberar. 1- Comunicou a alteração da 
deliberação para quórum e critérios para 
exclusão de membros para reuniões das 
Câmaras Técnicas; Explicou que a 
apresentação do plano de bacias foi 
postergada e está sendo discutido o 
adiantamento do contrato com Cobrape 
para fechamento desde plano; 
Apresentou o Sr. Negrini, coordenador 
adjunto da CT-PB e também funcionário 
da Fiesp no DMA (Departamento de Meio 
Ambiente), sendo que o mesmo 
estimulou a participação nas reuniões 
desta Câmara Técnica.Data da próxima 
Reunião do CT-Ind: 14/10/09 – Local: 
Ciesp Rio Claro, ficando o Sr. Danúsio 
responsável pela confirmação. 2– 
Apresentação sobre o CBH-PCJ – O 
Sr. Polga. Destacou que todos os 
Comitês de bacia estão discutindo a 
cobrança; A CT – Monitoramento está 
discutindo o extravasamento dos 
reservatórios devido às cheias; Destacou 
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a Fundação da Agência das bacias PCJ; 
Explicou que qualquer pessoa pode se 
inscrever para participar desta ou 
demais nas CT’S e GT’S, bastando enviar 
requerimento via email para ele. 3-
Apresentação do trabalho DMA nas 
21 UGRH’s: Sr. Polga e Sr. Negrini 
apresentam o trabalho do DMA da 
FIESP; 4. Proposta do 
Reenquadramento: Sr. Polga 
apresenta um documento técnico 
elaborado pela integrante da equipe 
técnico do FIESP no DMA (ENGª.Zelia); 
Sr.Zanini sugeriu envio via email a todos 
os membros do CT-Ind o resultado que 
Grupo de Trabalho em Brasília propôs 
para a revisão da resolução CONAMA 
357, a fim de que todos possam tomar 
ciência e oportunamente discutem com 
os seus pares para elaboração de 
contribuições dentro desde CT. 5 – 
Outros Assuntos – Sr.Negrini: 
ressaltou que o estudo do plano de 
Bacias, reunido com SE do PCJ e 
fundação Água, sugeriu que os 
parâmetros de lançamento devam ser 
adequados no estudo da Cobrape no 
escopo do adiantamento, porém a 
COBRAPE esclareceu que  não conhece o 
lançamento das indústrias. Sr.Zanini 
ressaltou a necessidade haver um termo 
de sigilo bem elaborado e plenamente 
cumprido quanto às informações que 
eventualmente sejam prestadas, tendo 
em vista os acontecimentos demandados 
após a publicação do Inventário sobre os 
maiores geradores de Gases de Efeito 
Estufa (GEE). Sr. Danúzio: Solicitou 
quais ações que deveriam ser realizadas 
pelos membros da CT; Sr.Polga: Sugeriu 
que através dos CIESP’s, com os seus 
respectivos  Grupos dos Departamentos 
de Meio Ambiente, façam consultas as 
indústrias sobre a influência da proposta 

de reenquadramento. Lembrou que o 
SAAE de Indaiatuba estará inaugurando 
estará ETE com emissário e que as 
indústrias passaram a pagar pelo 
lançamento do efluente no mesmo, não 
sendo mais possível o seu lançamento 
direto no corpo receptor mesmo após o 
tratamento adequado em ETE própria. 
Sr. Genilson: Explicou que entrará em 
contato com SAE (Serviço de Água e 
Esgoto) de Indaiatuba para tomar 
conhecimento desta situação para tomar 
conhecimento desta situação para 
posicionar as Indústrias associadas; 
Informou também que CIESP Indaiatuba 
disponibiliza para os seus associados, 
assessoria na área ambiental através de 
sua contratação como profissional com 
dedicação integral a DR. 

 

                 Roberto Polga 
Coordenador da CT-Indústria 

Leandro Zanini Santos 
Coordenador Adjunto 


